
6 Pièces

167 m²

Réf. 4141

1 100 000 €

St-Martin-de-Castillon
Maison à vendre (84750)
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Au  coeur  du  Luberon,  à  proximité  immédiate  du  village  de

Saint-Martin-de-Castillon,  votre agence Pierres & Tradition en Luberon

vous  propose  à  la  vente  cette  magnifique  ancienne  bergerie  rénovée

avec  piscine  et  un  beau  jardin  naturel.Située  dans  un  environnement

privilégié, cette propriété bénéficie d'un calme absolu, agrémentée d'un

beau  parc  arboré  de  diverses  essences  provençales  avec  une

source.Coté intérieur, l'habitation est un parfait mélange d'ancien et de

contemporain, et se compose d'un grand séjour ouvert sur une cuisine

aménagée, de 5 chambres dont deux sont en suite avec salle ...

In  the  heart  of  the  Luberon,  in  the  immediate  vicinity  of  the  village  of

Saint-Martin-de-Castillon, your Pierres & Tradition en Luberon agency offers for sale

this  magnificent  renovated  former  sheepfold  with  swimming  pool  and  beautiful

natural  garden.Situated  in  a  privileged  environment,  this  property  enjoys  absolute

peace and quiet, with a beautiful park planted with various Provencal species and a

spring.Inside,  the  house  is  a  perfect  blend  of  old  and  contemporary,  with  a  large

living room opening onto a  fitted kitchen,  5 bedrooms,  two of  which are en suite

with private shower rooms.From ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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